

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



05.07.2022

## Busbahnhof Olympiazentrum gemeinsam mit BMW ertüchtigen

Der zentrale Omnibusbahnhof Olympiapark wurde vor einigen Jahren stillgelegt und verwahrlost seitdem zunehmend. Um diesem nicht haltbaren Zustand ein Ende zu bereiten, wird die Landeshauptstadt München (LHM) aufgefordert, sich mit der BMW AG in Verbindung zu setzen und den Busbahnhof gemeinsam zu ertüchtigen und aufzuwerten. Ziel soll sein, den Busbahnhof wieder seiner ursprünglichen Bestimmung zuzuführen und als naheliegende, zentrale Haltestelle für Busse einzurichten, die Beschäftigte und Gäste zu BMW transportieren. Sofern es für die städtischen Busse Vorteile in der Streckenführung bringt, sollen auch diese dort halten können.

### Begründung

Das Olympiagelände mit all seinen Aspekten ist ein Wahrzeichen der Landeshauptstadt München. Deshalb ist es nicht akzeptabel, dass der dortige Busbahnhof verwildert. Anlässlich des Olympia-Jubiläums wird zumindest das Dach wieder instandgesetzt. Nach Abschluss der Jubiläumsfeierlichkeiten ist es jedoch angezeigt, das gesamte Gelände zu ertüchtigen. Dank seiner idealen Lage in der Nähe des BMW-Werks würde es sich in diesem Zusammenhang ganz besonders anbieten, gemeinsam mit BMW den Busbahnhof zu reaktivieren und Busse, die Beschäftigte und Gäste zu BMW transportieren, dort halten zu lassen. Gegebenenfalls bietet es sich auch für die Busse der MVG an, dort zu halten. So würde das Gelände aufgewertet und hätte gleichzeitig einen hohen praktischen Nutzen.

#### **Manuel Pretzl (Initiative)**

Fraktionsvorsitzender

Sabine Bär

Stadträtin

Alexander Reissl

Stadtrat

Dr. Evelyne Menges

stv. Fraktionsvorsitzende

Michael Dzeba

Stadtrat

Hans Peter Mehling

Stadtrat